

Contact: Miguel Ceballos

Aaron Guerrero

Stellantis México: Ram México concluye su participación en el Mundial de Rally Raid en Sonora, México

May 2, 2023, Ciudad de México - Después de mucho tiempo de trabajo y preparación el equipo Pato Reyes / RAM MX participaron del 23 al 28 de abril en el Sonora Rally 2023, segunda etapa en el calendario 2023 del mundial del World Rally Raid Championship en Sonora, México.

Con más de 20 países y 150 participantes en diferentes categorías, el piloto de talla internacional Patrick Reyes, integrante del equipo RAM México, participó en esta fecha realizada por primera vez en su historia en México.

El equipo RAM MX, al volante de una Ram 1500 TRX, realizó el recorrido por más de 5 mil kilómetros de distintos caminos y terrenos, cruzando lugares poco comunes. Ram 1500 TRX fue parte importante del equipo para poder moverse a todos los puntos sin necesidad de apoyo extra de la organización.

Patrick corrió en la categoría Nationals buscando el pase Road To Dakar con el dorsal #504 y su moto KTM. El evento contempló cinco etapas: Etapa 1 (Hermosillo – Hermosillo), Etapa 2 (Hermosillo - Puerto Peñasco), Etapa 3 (Puerto Peñasco), Etapa 4 (Puerto Peñasco) y Etapa 5 (Puerto Peñasco- San Luis).

Después de su participación durante el fin de semana, Patrick Reyes dijo: “El día de uno se corrió perfectamente, lamentablemente por problemas mecánicos con la motocicleta, el poco tiempo de reacción y por seguridad, decidimos abandonar el evento “tristemente”, perdiendo la oportunidad de asistir a Road To Dakar, pero el siguiente año regresaremos más fuertes”.

Acerca del Sonora Rally

El Sonora Rally nació en 2015 bajo la voluntad de dos apasionados del desierto y del rally raid. Co-creador y actual director del Sonora Rally, Darren Skilton ya era en ese momento un veterano del Dakar con nueve participaciones en autos. Se inspiró de esta experiencia para crear un rally raid de varios días al estilo Dakar en el estado mexicano de Sonora. Una competición de varios días, con road book pero sin asistencia entre el inicio y el final de las etapas, lo que era una novedad en la cultura nortestadounidense. En Estados Unidos, justo al otro lado de la frontera, en la tierra del SCORE International o del National Hare and Round, lo normal era tener una ruta señalizada con avituallamiento a cargo de un equipo de asistencia.

A partir de 2016, la carrera se acercó a A.S.O. para permitir a nuevos perfiles descubrir el Dakar, cuyas puertas se abrieron rápidamente a la comunidad norteamericana. El ejemplo más significativo es el de los tres motoristas estadounidenses inscritos en la categoría RallyGP esta temporada. Todos ellos dieron sus primeros pasos en rally raid en el Sonora Rally. Ricky Brabec, que tiene el récord de la carrera con cuatro victorias en motos (2017-19-20-21), es el mejor ejemplo. El piloto oficial de Honda, que también se convirtió en el primer estadounidense en ganar el Dakar con una moto (2020), inspiró a una nueva generación, encabezada por Skyler Howes. Dos veces ganador del Sonora Rally (2018 y 2022), defenderá el título en esta próxima carrera del campeonato, después de subir al podio del último Dakar en enero. El piloto más joven del grupo es Mason Klein, revelación del Dakar 2022 y ganador del mundial de Rally2 ese mismo año. El piloto ayudado por KTM, que novato esta temporada en RallyGP, participó dos veces al Sonora Rally.

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>